



Consejo de Seguridad

Distr. general
30 de abril de 2018
Español
Original: inglés

Carta de fecha 27 de abril de 2018 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la Arabia Saudita ante las Naciones Unidas

Me dirijo a usted, en nombre de las fuerzas de la coalición árabe para restablecer la legitimidad en el Yemen, en relación con el asesinato de Hanna Lahoud, miembro del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), en un cobarde ataque perpetrado por un grupo de hombres armados en la provincia de Taiz el 21 de abril de 2018. Me dirijo también a usted para informarle de que la coalición evacuó inmediatamente a tres miembros del CICR que así lo solicitaron, como se indicó en una carta enviada por el CICR el día del asesinato del Sr. Lahoud.

La coalición condena en los términos más enérgicos posibles este ataque contra el personal humanitario en el Yemen y envía sus más sinceras condolencias a la familia del Sr. Lahoud y al Gobierno y el pueblo hermano del Líbano.

La coalición reitera su compromiso de garantizar la seguridad de los trabajadores humanitarios, en su calidad de personas protegidas con arreglo al derecho internacional humanitario, para que puedan cumplir sus funciones absolutamente fundamentales al servicio del pueblo yemení hermano. La coalición también reitera su reconocimiento y aprecio por las actividades de todos los trabajadores humanitarios en el Yemen.

Además, con referencia a la carta de fecha 17 de abril de 2018 dirigida a usted ([S/2018/367](#)), la coalición pide que se realice una investigación completa del mencionado incidente, para encontrar y hacer rendir cuentas a los cobardes tiradores responsables de la muerte del Sr. Lahoud. La coalición pide también que se lleve a cabo un examen exhaustivo de las medidas necesarias para reforzar la seguridad del personal humanitario y de las Naciones Unidas en el Yemen, en vista del acoso e intimidación de que están siendo objeto por parte de las milicias huzíes, que actúan fuera de la ley, y de grupos armados no estatales, como se solicitó en la carta del Sindicato del Personal de las Naciones Unidas en el Yemen a la que se hace referencia en la carta antes mencionada. La coalición exige que las milicias huzíes cooperen con el CICR y las Naciones Unidas en sus investigaciones pertinentes y lleven a los responsables de esos actos ante la justicia.

Por último, mi delegación solicita que se haga distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Abdallah Y. Al-Mouallimi
Representante Permanente

